
EN_IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY.

FR_IMPORTANT:A LIRE ATTENTIVEMENT ET À CONSERVER POUR CONSULTATION 

ULTÉRIEURE.

ES_IMPORTANTE, LEA Y GUARDE PARA FUTURAS REFERENCIAS.
PT_IMPORTANTE, RETER PARA REFERÊNCIA FUTURA: LEIA ATENTAMENTE.

DE_WICHTIG! SORGFÄLTIG LESEN UND FÜR SPÄTER NACHSCHLAGEN AUFBEWAHREN.

IT _ IMPORTANTE! CONSERVARE IL PRESENTE MANUALE PER FUTURO RIFERIMENTO E 

LEGGERLO ATTENTAMENTE.
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Turning on the solar lamp
In order to activate the solar lamp, remove the solar lamp from the roof and set the switch to 
ON. To turn it off, set the switch to OFF.
Remark: the product requires 8 hours charging in the sunlight for 8 hours of solar light at 
night time for the first time and ongoing.

Changing the batteries
The solar light comes with a battery - 1 x Rechargeable Ni-MH AA 6 00mAh 1.2V Please 
keep the battery dry. Please proceed very carefully during the operation.
Defective rechargeable batteries must be removed and disposed of responsibly. The 
protect the environment, batteries must not be thrown in the domestic garbage, or 
disposed of in a fire as they contain dangerous materials. Dispose of the batteries by taking 
them to your local waste collection service to be recycled.

1. Remove the lamp's outer and inner shades by turning them counter-clockwise.
2. Remove the battery door.
3. When inserting the new rechargeable batteries, ensure that the polarity is correct.
4. Replace the inner and outer shades on the lamp.
Note : Do not overexert during this procedure to avoid the breakage of the solar light.

Note : Do not overexert during this procedure to avoid the breakage of the solar light.

WARNING!
CONTAINS NICKEL HYDRIDE BATTERY 
BATTERY MUST BE RECYCLED OR DISPOSED OF PROPERLY DO NOT SHORT 
CIRCUIT OR DISPOSE OF IN FIRE

Solar Light
Model: P001A
Input: DC 1.2V, 0.05W (each bulb)
Battery: 600mAh NI-MH rechargeable battery 1.2V charged by solar
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Einschalten der Solarlampe
Um die Solarlampe zu aktivieren, entfernen Sie die Solarlampe vom Dach und stellen Sie 
den Schalter auf EIN Um sie auszuschalten, stellen Sie den Schalter auf AUS.
Hinweis: Das Produkt muss anfänglich 8 Stunden lang im Sonnenlicht aufgeladen werden 
und anschliessend weiterhin jeweils 8 Stunden nächtlich.

Austauschen der Akkus
Die Solarlampe wird mit einem Akku geliefert - 1 x wiederaufladbarer Ni-MH AA 300mAh 
1,2V Akku.
Halten Sie das Akku bitte trocken. Gehen Sie während des Vorgangs bitte äußerst 
vorsichtig vor. 
Fehlerhafte wiederaufladbare Akkus müssen verantwortungsvoll entfernt und entsorgt 
werden. 
Um die Umwelt zu schützen, dürfen Batterien nicht im Hausmüll entsorgt oder verbrannt 
werden, da sie gefährliche Materialien enthalten. Entsorgen Sie die Akkus, indem Sie sie 
zur Wiederverwertung bei Ihrer örtlichen Müllsammelstelle abgeben. 

1. Entfernen Sie die äußeren und inneren Lampenschirme, indem Sie sie gegen den 
Uhrzeigersinn drehen. 
2. Entfernen Sie die Akkuabdeckung. 
3. Beim Einsetzen der neuen wiederaufladbaren Akkus achten Sie darauf, dass die 
Polarität korrekt ist. 
4. Bringen Sie die inneren und äußeren Schirme wieder auf die Lampe an. Hinweis: 

Hinweis: Wenden Sie sich bei diesem Vorgang keine Kraft an, um ein Brechen der 
Solarlampe zu vermeiden.

WARNUNG!
ENTHÄLT EIN NICKELHYDRID-AKKU
DAS AKKU MUSS ORDNUNGSGEMÄSS WIEDERVERWERTET ODER ENTSORGT 
WERDEN
VERURSACHEN SIE KEINEN KURZSCHLUSS UND HALTEN SIE ES VOM FEUER FERN

Solarleuchte
Modell: P001A
Eingang: DC 1.2V, 0.05W (jede Glühbirne)
Batterie: 600mAh NI-MH-Akku 1.2V geladen durch Solar

Akkuabdeckung

Schalter

Innenlampenschirm

Schließenöffnen

Außenlampenschirm

Schließenöffnen
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